

# 2学年だよ！

杉並区立堀之内小学校  
第2学年 学年だより  
令和2年4月27日臨時号

## 2年生のみなさんへ各担任よりメッセージ

### 1くみのたんにんの先生より

いま、せかいは大へんじょうきょうです。みなさんも一生けんめいすごしているとおもいます。ふあんもあるでしょう。学校にあつまって学しゅうができない中、すこしかんがえかたをかえて、まえむきにいましかできないことにとりくんでほしいです。先生はみなさんに NHK for school の「Q」というばんぐみ（インターネットでも見られます）を見てほしいです。みなさんが生きる中のぎもんについて、じぶんなりにかんがえることをしています。ふあんなとき、どうしたらいいのかわからないときに、じぶんについてまえむきにかんがえるれんしゅうになるとおもいますよ。あと、わらってみることも大せつ！

「あかるく、げん気に、まえをむいて」すごすようにしよう！

### 2くみのたんにんの先生より

学校に来られない日がつづいていますが、みなさんげん気にすごしていますか？先生は学校がはじまったときにみなさんとたのしくすごすためのじゅんびをしながら、げん気にすごしています。

さて、みなさんはおうちでどのようにすごしているでしょうか。おうちの人とすごすじかんがふえた人もおおいとおもいます。よいきかいですので、おふろそうじをする、せんたくものをたたむ、などおうちのお手つだいをしてみましょう。きっとおうちの人によろこんでもらえるとおもいます。

このきかんに本をたくさんよんでみるのもいいですね。

げん気なみなさんに学校であることをたのしみにしていますね！

### 3くみのたんにんの先生より

みなさん、げん気ですか。みんなのおうちにでんわをして、みんながげん気なことがわかり、あんしんしました。学しゅうをがんばっていることもわかりました。「さかあがり」「なわとび」などみんながチャレンジしていることをきいてうれしくなりました。

そとにでられなくてからだをうごかしたいなとおもっているかもしれませんね。先生はテレビでやっているたいそうやダンスをしています。みなさんもチャレンジしたことやすきなことを一生けんめいやってみてください。

学校がはじまつたら、みんなのはなしをききたいとおもいます。